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「ロータリーは品格」

地区スローガン

「活力と輝き」

ロータリーの基本を大切に
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2021-22年度 RIテーマ

RI会長 シェカール・メータ

RI第2650地区ガバナー

馬場 益弘

例会プログラム

第8回11月2日

新入会員卓話

通算1995回

１．挨拶

２．開会点鐘

３．ソング

４．お客様紹介

５．ビジター紹介

６．会長挨拶

７. 例会状況報告

８．委員会報告

９．幹事報告

10．卓話

11．謝辞

12. 閉会点鐘

例会状況報告

10月26日

通算1994回

◎本日出席者 ５０名

◎本日出席率８１．９７％

10月9日

通算1992回の修正

◎出席率 １００％

◎補填前欠席者 －名

◎欠席補填者 －名

会長挨拶

【中嶌会長】

こんばんは。急に寒くなりました。夏からいきなり冬になったよう
な気がします。私事ですが、松阪に小さな山小屋があり、この前の土
曜日には薪ストーブに火を入れました。薪ストーブのゆらゆらした
「炎」は実にいいものですよ。

さて、昨年11月から始まった新型コロナウイルスの感染拡大に伴う
営業時間の短縮要請が昨日25日、5都道府県でようやく解除されました。
観光バスも走り始め、奈良公園にもある程度人が戻り、いくぶん賑や
かになってはきています。しかし、東京商工リサーチが実施した企業
向けアンケートによりますと、企業の約7割が忘年会・新年会を開催す
る予定がないということです。そのトップは奈良県で、84.3％の企業
が開催しないということです。慎重な県民性なのでしょうか？どなた
か忘れましたが、奈良県のトップとは大違いですね。インバウンドは
当面戻ってこないし、元の状態になるには数年かかると思います。
飲食、観光関係の方、先日のIMの平田さんの講演にもありましたよう
に、顧客の立場になって、新たな発想で乗り越えていただきたいと思
います。

今日はちょっと、今、我々の業界で話題になっていることを二点お
話しておきます。まず、ご存じの方もたくさんおられると思いますが、
贈与税の暦年贈与です。贈与税は相続税の補完税で、そのため税率は
高いのですが、相続税の実効税率を確認したうえで、毎年毎年相続税
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の実効税率より低い税率の範囲内で財産を生前中に少しずつ次の世代に贈与する対策が
確実有利で実施されてきました。令和3年の税制改正大綱で見直しに向けて本格的に検討
を進めるとされました。どのように変わるかまだ分かりませんが、年内にしておくべき
こと、来年の改正日までにしてくべきこと、と話題になっています。

次に消費税です。仕入税額控除が令和5年10月1日よりインボイス制度になります。
そのための申請がこの10月より始まっています。令和5年3月31日まで申請をすればいい
のですが、その準備も必要だと思いますので、早めに確認検討をしておいて頂きたいと
思います。

今日は職業奉仕のクラブ討論会です。身近なメンバーがどんな仕事を、どんなことを
考えて、どんなことで悩んで仕事をしているかじっくり聞き、自分自身のことも語り、
よりお互いのことを分かりあって頂きたいと思います。野末委員長さん、よろしくお願
いいたします。では、これで今日の私の挨拶を終わらせて頂きます。

委員会報告

【指名委員会 開催の通告 潮田委員長】

11月2日 例会終了後 指名委員会を行います。
指名委員会メンバー
(委員長)潮田悦男会員、藤井正勝会員、武藤廣茂会員、
増井義久会員、多田実会員、中嶌大会長、谷川千代則
会員、以上7名

入会式

竹中 史郎 会員
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【例会ビデオ録画の件 城田会報雑誌委員長】

【米山寄付・ポリオ募金 佐川国際奉仕委員長】

10/19 1993回例会におけるビデオ録画が出来ておりません
でした。楽しみにして頂いていた会員の皆様申し訳ござい
ません。再発防止に尽力いたします。

・米山月間の米山特別寄付金は、来週でも月が替わって
も結構ですのでどうかよろしくお願いします。
・ポリオ募金もエンドまでもう少しですので、今少しの
ご寄付をお願いします。

幹事報告

・来週の例会よりネクタイ着用になります。
・クールビズは10月までです。
回覧
・家族親睦例会
・親睦ゴルフ
・世界ポリオデー募金

クラブ討論会

【野末職業奉仕委員長】

皆さんこんばんは。職業奉仕委員長の野末でございます。
先週予告をさせて頂いたとおり本日はクラブ討論会というこ
とで職業奉仕委員会が担当させて頂きます。職業奉仕はロー
タリーの金看板と諸先輩方からもお聞きしますが、職業奉仕
についてはRIと日本国内のクラブとで温度差があるように感
じられます。諸先輩にお話を聞くと一人一人微妙に内容が違
うということで難しく感じるところであります。ただ、品格
を保持しながら自分の職業に注力をすることで自分の家族、
社員、取引先、顧客、社会に奉仕をする、役に立つという職
業奉仕の理念こそがロータリークラブをロータリークラブた
らしめているということは間違いないことだと思っておりま
す。
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●会報・雑誌委員会/城田真平 植村将史

稲田正剛 今西栄策

◆例会変更・休会のお知らせ◆

＜奈良西ロータリークラブ＞
・11月18日（木）変更 第1回家族親睦移動例会の為、例会場変更（京都）
・11月25日（木）変更 ガバナー公式訪問（平城京RC合同）の為例会場変更

ホテル日航奈良にて
※どちらもビジター受付は行いません

〈五條ロータリークラブ〉
・11月3日(水)祝日
・11月10日(水) 12：30～ 南都銀行五條支店（通常例会）
・11月17日(水) 休会（定款7条1-dによる）
・11月24日(水) 休会（定款7条1-dによる）
・12月1日(水) 12：30～ 南都銀行五條支店（通常例会）
※ビジター受付は致しません。

今後の予定

・１１月９日（火）通常例会 奈良ホテル

ニコニコ箱 合計 41,000円 累計 533,000円

中嶌 大 君 竹中会員、入会おめでとうございます。ロータリークラブを楽しんで下
さい。今日は職業奉仕のクラブ討論会です。皆様活発な発言をお願いし
ます。野末委員長お世話おかけ致します。

中奥雅巳 君 竹中さんご入会おめでとうございます。職業奉仕委員会の皆様、本日は
クラブ討論会よろしくお願い致します。

楠下重郎 君 久方ぶりの例会出席よろしくお願い致します。
國原正記 君 竹中さん、ご入会おめでとうございます。これからよろしくお願い致し

ます。
宮西正伸 君 竹中史郎様、ご入会おめでとうございます。
吉田英正 君 昨日、仕事で滋賀に行きますと、信楽のあたりはかなり紅葉が進んでお

りました。つい十日ほど前まで暑いとこぼしていたのですが、季節は確
実に進んでいるようです。

ニコニコ協力 石野捨雄 君 川端 昇 君 菊野和洋 君 佐川 肇 君
田村英樹 君 堀内眞治 君 森山斗福 君

皆様、身近にいる他の会員の方の職業、仕事をどのくらいご存知でしょうか？本年度
は中嶌会長の「ロータリーは品格。相互理解と高潔性をもって奉仕の理念を実現しよう」
というスローガンのもとに職業奉仕の理念のもとに集った職業家集団であるというロー
タリーの原点に戻り、先ずは各会員の職業をより深く知ることを実践したいと考えてお
ります。1年間で5回クラブ討論会を予定しております。森山副会長がご担当頂く情報集
会のほうも2回程度は同じような進め方をして頂く予定です。今回はその第1回目となり
ます。毎回設定したテーマに沿いまして、テーブルごとに全員に話をして頂きます。テー
ブルに座るメンバーは毎回変わります。ご自身の職業について今座っておられるテーブ
ルのメンバーにお話をする機会は今日しかないと思ってください。この機会を大切にな
さってください。今回のテーマですが1つ目は私の現在または過去でも結構です職業・事
業・会社の内容を少しだけ詳しく知ってくださいということでお話をして頂きます。2つ
目は私の現在または過去の職業・事業・会社の自慢話です。心置きなく自分の会社はこ
んなに凄いということをお話ししてください。1つ目のテーマは毎回テーマとなります。
2つ目のテーマは毎回テーマが変わります。1人恐らく2.3分ということにはなりますがせっ
かくの機会ですので自分の仕事についてPRをしてください。また、他の会員の話を聞い
て1つでも気付きを持ち帰って頂ければと思います。ではこの後は各テーブルごとに進行
役をお願いしておりますので進行の方をお願いいたします。18：28には終了となります
のでそれまでの間色々とお話をなさってください。以上となります。よろしくお願いい
たします。


